「みえ平和行進ニュース」No. 2

08年原水爆禁止世界大会三重県実行委員会 〒514-0016 津市乙部14-18 TEL/FAX 059-228-5854

国民平和大行准

県内行進2日目、尾鷲市から紀北町へ

6月10日、国民平和大行進は尾鷲市から紀北町(旧紀伊長島町と旧海山町の合併した町) に入りました。行進団は、尾鷲市出発時に約20名、紀伊長島駅到着時に18名でした。

尾鷲市では職員ら14名の出迎え、見送りを受けて紀北町に向けて出発しました。

紀北町役場では、町議会開会中でしたが、議会を休憩して町長以下8名と共産党議員3名が 出迎え、見送りをしていただきました。紀北町紀伊長島総合支所でも職員8名が出迎え、見送 りをしていただきました。

1日目の行進の続報

通し行進者の荒木さんの報告から。

「毎年、必ず雨に降られる紀州路の平和行進だが、今年はほとんど雨に降られなかった。雲は多かったものの、6月9日、10日両日とも晴れ。9日熊野市遊木で行進終了後、しばらくの間小雨が降ったのと、尾鷲に入ってからやはりしばらくの間小雨が降ったのみでした。」

通し行進者の鈴木祥夫さんの報告から。

「随所でカンパ活動、ビラ入れ行いました。行進者の高齢化がすすみ、体力的にかなりガン バッテおられました。荒木さんは、若い人にもっと参加してもらうような取り組みの工夫が必要だと力説されました。」

1日目と2日目の募金など。

沿道カンパ25,829円、自治体協賛金合計4万円、御浜町職員組合1万円、その他自治体職員の皆さんからのカンパがありましたが、米計算です。

沿道で500円硬貨を握りしめて、行進を待っていて頂いた老婦人の方がおられました。

平和行進は11日は、自治体訪問・宣伝行動で 大紀町→志摩市→鳥羽市へ

12日は伊勢市役所から松阪駅まで行進します